

新年度あいさつ

みなさまいかがお過ごしでしょうか。令和5年度が始まり、5月8日より新型コロナウイルスも5類感染症となりました。今年度は利用者さんに以前行っていた行事や新たなことに挑戦してもらえるように支援していきたくと思っています。

ただ、コロナウイルスがなくなったわけでもないで、引き続き、感染対策には気を付けながら支援を行っていきたくと思います。ご協力お願いいたします。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

夢の家 サービス管理責任者 水口翼

★3月24日からグループホームなごみに仲間入り★

☆はじめまして☆

フレッシュな若者が
GHなごみに入所されました。
さっそく

瀧さんにインタビュー

趣味は何ですか？

GHの暮らしはどうですか？

今やりたいことは何ですか？

将来の夢は何ですか？

たき
ペンネーム瀧です

マンガやゲーム

おもしろい先輩が
いて楽しい♪

ドッチボール

お金を貯めて
1人暮らししたい。

～夢の会再始動～

この会は、自分たちの話し合いによって活動を計画し、「やりたい」を形にしていきます。コロナ禍で出来なかったことが、少しずつ実現出来るようになりました。この活動が、みんなの楽しみのひとつになるように、会長・副会長を中心に進めてもらっています。



会長 宮本信矢さん

今年は、交流戦とかGHみんな
で楽しくできる行事をた
くさん盛り込めるように一生
懸命頑張ります!!



副会長 上田未来さん

会長やみんなと力を合わ
せて頑張ります。
私も副会長として協力し
やっていきたいです。

お花見

やっぱりサクラは毎年見ないとね！
満開の時に見たいよね❀
気の合う仲間と行くと、笑顔もはじけます(^▽^)/



今年の桜は咲くのが早かったね。



3年ぶりのれんげ祭り開催♡
あいにくの雨模様↑



れんげ祭り



楽しみにしていたれんげ祭り♡
焼き魚・たこ焼き・フライドポテト...
たくさん購入♪
雨にも負けず、楽しみました!!

～ぶらりお出かけ日和～

「少し遠くのお寺に行きたい。」「ケーキが食べたい。」「仲良しの2人でランチしたい。」
との希望があり、外出して来ました(*^▽^*)

2人で食べると、
いつもよりも
美味しいね🍴



いつもは近くの
三島神社だけど、
遠くの寺に行け
てうれしいな。

なじみの
りぷとんで
お茶会🍵

苦情受付について
令和5年3月から4月の苦情受付は
ありませんでした。